



WISNU JABAT KETUA SEMENTARA, BSB DAN PKB PECAH REKOR

Pelantikan Anggota DPRD Yogya Bertabur Ucapan Selamat

YOGYA (KR) - Pelantikan anggota DPRD Kota Yogya masa jabatan tahun 2024-2029 bertabur ucapan selamat. Tidak kurang 100 papan karangan bunga memenuhi halaman gedung dewan hingga meluber ke pinggir jalan. Masyarakat yang menjadi konsstituen anggota dewan terlantik juga tak luput memberikan ucapan secara langsung ke kantor dewan.

Pengucapkan sumpah atau janji anggota DPRD Kota Yogya masa jabatan tahun 2024-2029 tersebut dipandu oleh Ketua Pengadilan Negeri (PN) Yogyakarta Tuty Budhi Utami SH MH. Agenda resmi yang digelar melalui sidang paripurna itu pun berjalan penuh khidmat selama dua jam.

Sekretaris DPRD Kota Yogya Basuki Hari Saksono, didapat membacakan Surat Keputusan Gubernur DIY Nomor 307/KEP/2024 tentang Peresmian Anggota DPRD Kota Yogya Masa Jabatan Tahun 2024-2029. Selain itu turut disampaikan pula Ketua Sementara DPRD Kota Yogya dari PDI Perjuangan yang diemban oleh Wisnu Sabdonu Putro, serta Wakil Ketua Sementara DPRD Kota Yogya dari Partai Gerindra oleh Sinarbijat Nujanat.

"Pimpinan dewan sementara memiliki tugas antara lain memimpin rapat, memfasilitasi pembentukan fraksi, merencanakan pembuatan tata tertib hingga memproses penetapan pimpinan dewan definitif," tandas Basuki dalam sidang paripurna, Senin (12/8).

Sidang paripurna yang dibuka oleh Ketua DPRD Kota Yogya periode 2019-2024 H Danang Rudiyatmoko, lantas dilanjutkan dan ditutup oleh Ketua Sementara DPRD Kota Yogya Wisnu Sabdonu Putro. Usai pengucapan sumpah, Wisnu mengaku pihaknya akan langsung maraton membentuk alat kelengkapan dewan agar lembaganya bisa segera bekerja secara optimal. "Maksimal dua bulan ke depan semua sudah terbentuk. Lebih cepat tentu akan lebih baik," katanya.

Meski saat ini beriringan dengan gelaran Pilkada, menurut Wisnu semua anggota dewan sudah sepakat bahwa hal itu tidak akan mempengaruhi dinamika dalam pembentukan alat kelengkapan. "Kami ingin menjaga marwah DPRD untuk bersama-sama rakyat mengkritisi siapa pun walikota definitif nanti yang terpilih. Namun demikian, prinsipnya sinergitas antara legislatif dan eksekutif, terutama dengan kepala daerah definitif harus terbangun," tegasnya.

Sementara itu, dari 40 anggota dewan yang kemarin diambil sumpahnya, terdapat salah satu anggota yang berhasil memecah rekor sebagai anggota dewan terlama. Pemecah rekor tersebut ialah Bambang Seno Baskoro (BSB) lantaran tahun ini merupakan periode keempatnya sebagai anggota dewan. Politisi Partai Golkar itu pertama kali menjadi anggota dewan pada tahun 2009, kemudian kembali terpilih hingga pemilu terakhir kemarin.

Selama lima belas tahun menjadi anggota dewan, dirinya juga sudah berhasil menjalankannya dengan

baik. Tidak terhitung war-ganya yang sudah diberikan advokasi atau pendampingan. Salah satu yang menjadi andalan dalam kebersamaan masyarakat ialah kehadiran Rumah Aspirasi BSB. Layanan itu diberikan secara personal guna menyeras aspirasi masyarakat. "Setiap Sabtu pukul 10.00 sampai 12.00 WIB saya gelar open house di rumah saya yang berada di Baciro. Bisa dicari di Google Maps, Ru-

mah Aspirasi BSB," jelasnya. Selain itu, Partai Kebangkitan Bangsa (PKB) juga berhasil memecahkan rekor lantaran mampu menempatkan wakilnya di lembaga dewan setelah 20 tahun terakhir. Terdapat dua anggota dewan dari PKB yang resmi dilantik kemarin yakni Solihul Hadi serta Eko Joko Widiyanto. Solihul Hadi yang juga Ketua DPC PKB Kota Yogya mengucapkan terima kasih

atas dukungan masyarakat nahdliyyin yang selalu ber-jalan beriringan dengan Terutama dari kalangan PKB. (Dhi)-d



Serah terima jabatan pimpinan dewan dari ketua lama dengan ketua sementara.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 03 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005